

Denuncia Evo Morales campaña de difamación en su contra



Foto: Yahoo.

Sucre, 20 jun (RHC) El expresidente de Bolivia Evo Morales denunció este lunes una campaña de difamación en su contra, orquestada por facciones de derecha y medios de comunicación.

Advertimos a nuestra militancia, a los movimientos sociales del campo y la ciudad, a nuestro pueblo en su conjunto que la derecha golpista ejecuta un plan de destrucción y desprestigio de Evo, que cuenta con el acompañamiento de algunas empresas de comunicación, enfatizó el líder social.

Mediante la plataforma de Twitter, el mandatario boliviano entre 2006 y 2019 alertó sobre «esta estrategia de guerra sucia», la cual, dijo, está dividida en «dos fases».

La primera fase es de difamación con falsas acusaciones, y la segunda consiste en acusarnos y culparnos de delitos inexistentes, enfatizó el presidente de la organización Movimiento al Socialismo (MAS).

Más adelante le pidió a los seguidores «del Proceso de Cambio que no caigan en esta trampa de los enemigos del pueblo».

Morales recordó que «durante tantos años de lucha por nuestro pueblo, soportamos humillaciones y atentados contra nuestra vida. Esta conspiración de la derecha muestra que su única agenda es el discurso de odio».

Vale recordar que a finales de 2019, Morales fue víctima de un golpe de Estado que lo depuso del poder y lo obligó a salir del país, a pesar de haber ganado las elecciones generales poco tiempo antes.

El gobierno interino golpista, encabezado por Jeanine Áñez, se mantuvo en el poder hasta octubre de 2020, cuando la derecha perdió los comicios nacionales contra el actual presidente Luis Arce, representante del MAS.

La semana pasada, Áñez fue sentenciada a 10 años de prisión por los delitos de incumplimiento de deberes y resoluciones contrarias a la Constitución y las leyes en 2019.

Después de conocer esa noticia, Morales –en Twitter- denunció ante el pueblo boliviano y la comunidad internacional que «la derecha golpista, responsable del golpe de Estado, masacres, corrupción y violaciones de Derechos Humanos puso en marcha una campaña política de guerra sucia y falsedad con tal de conseguir impunidad». (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/291233-denuncia-evo-morales-campana-de-difamacion-en-su-contra>



Radio Habana Cuba